

Médicos del deporte atienden a enfermos de la COVID



La Habana, 22 abr (JIT) El contingente Cerro Pelado, del Instituto de Medicina del Deporte (IMD), labora desde el fin de semana último en la atención a pacientes de la COVID-19 ingresados en el Complejo Científico Ortopédico Internacional Frank País, de esta capital.

Yamil Gutiérrez Jorge, subdirector del IMD, explicó a **JIT** que el grupo de 29 galenos fue abanderado el pasado viernes por el presidente del Inder Osvaldo Vento Montiller.

Además comentó que los primeros 11 profesionales ya se encuentran inmersos en la tarea, y que los restantes se irán incorporando paulatinamente, según los ciclos de trabajo establecidos.

El directivo explicó que con anterioridad habían salido a laborar cinco especialistas en enfermería, ubicados en uno de los centros de aislamiento.

En cuanto al IMD, Yamil explicó que allí radica un puesto de mando para dar seguimiento al estado de salud de atletas y otros exponentes del sector, siempre en comunicación con los similares establecidos en los 16 centros provinciales de medicina del deporte (Cepromede).

También confirmó que varios profesionales del centro trabajan en el enfrentamiento a la COVID-19 en los municipios.



Radio Habana Cuba